

DOI: 10.18572/1812-3767-2022-2-57-60

Особенности организации и осуществления государственного контроля и надзора за организациями, реализующими дополнительные образовательные программы спортивной подготовки

Столяров Сергей Евгеньевич,
член Комиссии по спортивному праву Ассоциации юристов России
2919090@gmail.com

В апреле 2021 г. были приняты изменения, в соответствии с которыми организации, осуществляющие спортивную подготовку, были отнесены к организациям, реализующим дополнительные образовательные программы. Соответственно, вопросы осуществления государственного контроля и надзора за их деятельностью установлены Федеральным законом «Об образовании в Российской Федерации». В статье проанализировано законодательство Российской Федерации о контрольно-надзорной деятельности в сфере образования, выявлены особенности ее организации и осуществления. Рассмотрены некоторые аспекты разграничения полномочий по государственному контролю и надзору в сфере образования на федеральном и региональном уровне.

Ключевые слова: программы спортивной подготовки, дополнительные образовательные программы, образование, спорт, государственный контроль и надзор, контроль и надзор в сфере образования, меры административного принуждения в сфере образования.

Peculiarities of Organization and Exercising of State Control and Supervision over Companies Selling Additional Educational Sports Training Programs

Sergey E. Stolyarov
Member of the Commission on Sports Law of the Association of Lawyers of Russia

In April 2021, some changes that refer organizations engaged in sports training to organizations selling additional educational programs were adopted. Consequently, the issues of exercising of state control and supervision over their activities are governed by the Federal Law On Education in the Russian Federation. The article analyzes laws of the Russian Federation on control and supervisory activities in the sphere of education, identifies peculiarities of its organization and carrying out. The paper reviews some aspects of demarcation of powers of control and supervisory activities in the sphere of education on the federal and regional levels.

Keywords: sports training programs, additional educational programs, education, sports, state control and supervision, control and supervision in the sphere of education, administrative coercion measures in the sphere of education.